

Ehrenmitglieder-, Vorstands- und Veteranentreffen 2023

Bericht von Daniel Egli, Mutationsführer



Auch dieses Jahr sind der Einladung zum Treffen in der Ski-Hütte Horneggli eine beachtliche Zahl von Ski Club Mitgliedern und ihren Partner:innen mit Kindern gefolgt. Gratulation an all jene, die den Aufstieg von Saanenmöser in die Hütte per Pedes bewältigt haben.

Bei sonnigem und warmem Wetter genossen wir auf der Terrasse bei einem Glas Weissen den feinen Apéro. Während wir bei reger Unterhaltung viele Erinnerungen an vergangenen Anlässe austauschten, wurde in der Küche von der neuen Hüttenchefin Jeannette und ihrem Mann Pascal das Mittagessen vorbereitet.

Bevor wir uns an die festlich geschmückten Tische setzten, bewunderten wir die neuen Fenster, deren Ersatz von Willy initialisiert und von Yeti gespendet, im Frühjahr eingebaut worden waren. Auch an dieser Stelle herzlichen Dank an Yeti für die

grosszügige Spende und an Willy für seinen grossen Einsatz bei der Umsetzung des Vorhabens.

Als Einstand als neue Chefin in der Küche servierte uns Jeannette zur Vorspeise eine kräftige Suppe, zum Hauptgang ein würziges Chili con carne mit Reis und Salat, zum Dessert einen herrlichen Zwetschgen-Kuchen und zum Abschluss Kaffee, wer wollte noch mit einem Sprutz Bätzi. Das Festessen wurde begleitet von einem fruchtigen Cabernet Sauvignon und für die Kinder Sirup.

Zum Ausklang genossen wir auf der Terrasse, bei reger Unterhaltung und einem Glas Wein, das herrliche Wetter.

Herzlichen Dank an Jeannette und Pascal für den grossen Einsatz zur Organisation, Gestaltung und Durchführung dieses traditionellen und schönen Treffens.

Äs isch z'fride gsy.



